
REQUERIMENTO N° 19/2020 
 
 
Assunto: Requer aquisição de tablets para agentes de saúde. 
 
Requerente: Claudinei Cáceres Gil – Vereador 
Requerido: Fábio Donizete da Silva – Prefeito Municipal 
 
 
 

O vereador que esta subscreve requer, após ouvido o Plenário, na 
forma regimental, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Fábio Donizete da 
Silva, nobre representante do Poder Executivo deste município, para que, 
utilizando-se os meios legais pertinentes, aquisição de tablets para agentes de 
saúde. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

O requerimento justifica-se no fato da necessidade de tornar o 
atendimento das agentes de saúde e posto de saúde em tempo real, agilizando 
o envio das informações. Informatização essa que irá facilitar os trabalhos das 
agentes e ao mesmo tempo dar rapidez aos agendamentos e demais 
necessidades da população.  

 

Sem mais para o momento aguardamos o atendimento do 
presente requerimento. 

 

Câmara Municipal de Novais, 28 de fevereiro de 2020. 
  
 
 

CLAUDINEI CACERES GIL                                                                                                      
Vereador 
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